

30.03.2023

InHK-Baumaßnahme Markt- und Kirchplatz offiziell eröffnet

Mit dem Spatenstich beginnt die erste Baumaßnahme des InHKs

Jülich.

Nach den vorbereiteten Arbeiten in der vergangenen Woche eröffnete Martin Schulz als technischer Beigeordneter gemeinsam mit den beiden stellvertretenden Bürgermeistern Christian Klems und Hans-Günther Engels, den Vorsitzenden und Vertreterinnen der Fraktionen, dem Citymanager, dem Planungsbüro MWM aus Aachen, dem Planungsbüro Quadriga und dem Umsetzenden Bauunternehmen Florack aus Heinsberg am Mittwoch offiziell die Baustelle auf dem Marktplatz.

In einer kurzen Ansprache bedanke sich Herr Schulz bei allen Beteiligten und freute sich über die positive Stimmung, die vor Ort herrscht. „Wir wissen seit langem, dass hier etwas passieren muss“ betonte er zu Beginn. „Wir bekamen viele Beschwerden über den Zustand des Platzes. Umso mehr freue ich mich, dass nun etwas passiert und wir Jülich auch städtebaulich weiterentwickeln können“, hielt er fest. Der historisch bedeutsame Platz soll bis Sommer 2025 fertiggestellt sein. Ob diese Zeit zu halten ist entscheiden am Ende letztendlich die Funde, die während der Baumaßnahme gemacht werden.



v.l.n.r.: Stefan Sistemich (Tiefbauamt), Frank Vitten (Geschäftsführer IQ Qadriga, Würselen), Ludwig Florack (Geschäftsführer Florack Bauunternehmung GmbH), Martin Schulz (technischer Beigeordneter), Wolfgang Steufmehl (Vorsitzender FDP Jülich), die beiden stellvertretenden Bürgermeister Hans-Günther Engels und Christian Klems, Marco Johnen (Vorsitzender CDU) Frank Manfrahs (Citymanager), Martina Gruben (stellvertr. Fraktionsvorsitzende SPD), Bernd Niedermeier (Geschäftsführer Planungsbüro MWM Aachen und Veronika Schmitz (UWG Jülich)

Bildquelle: Stadt Jülich / Stein

Pressekontakt:

Julia Huneke

Tel.: 02461 / 63 – 419

Fax: 02461 / 63 – 362

E-Mail: jhuneke@juelich.de

Stadt Jülich

Große Rurstraße 17

52428 Jülich

www.juelich.de